Thüringer Ministerium für Soziales, Familie und Gesundheit Pressestelle

An alle Vertreter von Presse, Rundfunk und Fernsehen

Mittwoch, 30. August 2006

## DRK Bergwachtbereitschaft in Oberhof wird gefördert

## Sozialminister Dr. Klaus Zeh bewilligt 1.800 Euro

## Zuschuss für neuen Transportanhänger

Erfurt/Meiningen/Oberhof – Der Kreisverband Meiningen des Deutschen Roten Kreuzes erhält vom Thüringer Sozialministerium einen Lottomittelbescheid in Höhe von 1.800 Euro. Dabei handelt es sich um einen Zuschuss für die Anschaffung eines Transportanhängers für die Bergwachtbereitschaft in Oberhof, der insgesamt 3.399,96 Euro kostet. Einen entsprechenden Bescheid wird der neu gewählte Bürgermeister von Oberhof, Thomas Schulz, im Auftrag von Sozialminister Dr. Klaus Zeh an die Bergwacht übergeben.

Termin: Donnerstag, 31. August 2006

Uhrzeit: 15.00 Uhr

Ort: Oberhof, Am Parkplatz, Bergwachthaus

An der Übergabe wird der Bereitschaftsleiter der DRK Bergwacht, Herr Hahn und der Landesvorsitzende der Thüringer Bergwacht Dr. Michael Krapp, MdL teilnehmen, der sich für die Förderung dieses Projektes bei Minister Dr. Zeh eingesetzt hatte.

Im Vorfeld der Übergabe erklärte Minister Dr. Zeh: Die hoch engagierten Mitglieder der DRK Bergwacht in Oberhof leisten seit vielen Jahren eine hervorragende Arbeit. Damit unsere Thüringer Heimat sowohl Einheimischen als auch Gästen Entspannung und Erholung in natürlicher Umgebung bieten kann, sorgen unsere Bergwachtler durch ihren Dienst in hohem Maße für Sicherheit und Schutz. Hinter den meist nüchtern wirkenden, dabei dennoch beeindruckenden Statistiken zu Ausbildungs- und Einsatzstunden stecken viel Freude und Bereitschaft zum Engagement für unser Gemeinwesen. Wie sonst wäre auch dieser ehrenamtliche – dabei hoch professionelle – Bergwachtdienst leistbar. Es ist eindrucksvoll, wie die stetig neuen Herausforderungen, die das Steigen der Einsatzzahlen, die Trendsportarten, aber auch der Fortschritt im Bereich des Rettungsdienstes mit sich bringen, bewältigt werden. Dieses geschieht oft unter Vernachlässigung der eigenen Familie und Gesundheit. Um das vorbildliche Engagement der Bergwacht in Oberhof zu unterstützen, habe ich die Anschaffung eines neuen Transportanhängers sehr gerne unterstützt.